

令和5年度3学期
安全委員会だより

来年度に向けて始動！

❁ 執行部と共に、見守り活動の場所の検討

安全委員ボランティアの方々から寄せられた情報を基に、危険なところはないか？今の通学路が子供たちにとって安全・安心面を考慮して妥当か？など、見守り箇所の確認と見直しをしました。

道路工事に伴う、通学路の変更後支障はないかなど、実際に通学時の様子を点検しました。

(結果)

- ①安永地区の県道沿いの横断歩道での、見守りが必要な為、2か所(パチンコ店前・ましき整形外科前)に追加。
- ②コスモス馬水店脇の横断歩道は使用せず、通学路が変更になっているが、徹底されておらず工事現場のすぐ横を通行するなど危険であるため、誘導の強化をする。
- ③小学校正門前の通りは、人通り・脇道からの車の侵入、車の交通量共に多く、2か所追加。
- ④馬水橋交差点、馬水公民館交差点、のぞみの丘保育園近くの交差点は、地域の方に重点的にご協力いただく代わりに、脇道などの見守りを保護者が主体となる。
- ⑤惣領神社交差点南側(福富より方面)の登校班は、惣領公民館付近の道路が非常に狭く危険な為、右折(マシキラリ方面)せずに直進し、十分な幅の歩道があるセブンイレブンの横断歩道を渡る(案)。
- ⑥交通量が多い場所での乳幼児同伴での見守りが困難な方のために、北門・正門での見守りを追加。



❁ 「見守り活動(旗当番)」の方法について検討

来年度は、5月7日(火)から、活動スタートです。

PTA 総会や登校班編成会議などでも再三お伝えしていましたが、この数年の活動への参加が低迷していることや、個別に日程の振り分けをして欲しいとのご意見が多数の保護者様からあったことから、個別の振り分けとしました。

当番の日程は、新6年1組から名簿順に毎日15名ずつ振り分けます。始業式にクラスをご確認の上、ご家庭の日程調整をお願いいたします。(年間4~5日程度)また、当日参加できない場合は、必ずその週内にご参加ください。

また、見守り場所は、今年度と同様に、自宅の近くに限らずご都合の良い場所やお子様を通られる場所を選んで頂けるようにしています。

詳しい当番の日程と見守り場所は、始業式以降配布およびメールにてお知らせします。

登校班編成会議や PTA 総会・「霧虹」でもありましたように、登下校の見守りや登校班の運営に関しては保護者が中心となって活動するのが一般的な考え方です。登下校の途中で道路に飛び出す、横断歩道から車道へはみだす、挨拶ができないなど、危険な行為をしている児童が少なからずおられるのが現実です。

子供達が社会に出て困らないように、正しい交通安全のルールや社会でのマナーを身に着けることができるようにご協力をお願いいたします。

❀ 通学路変更のあるご家庭は、もう一度春休み中に確認を

道路拡張工事に伴い、馬水コスモス交差点付近の通学路が1月より変更になっています。先日、安全は確保できているか実際に確認しましたところ、変更前のまま重機のすぐそばを通過しながら登下校をされていました。12月に説明があったように、安永地区の県道より南側の児童は、安全確保のためパチンコ店の横断歩道か益城整形外科側の信号を渡るように子供たちに、説明をお願いいたします。遠回りになりますが、子供たちの安全のため、ご協力お願いいたします。

❀ 横断旗をお持ちでない転入生の保護者様へ

過去に転入して来られた方で、横断旗をお持ちでない保護者様は、令和6年4月19日(金)のPTA説明会の際にお渡しします。

❀ 来年度のボランティアメンバーを募集します

来年度も安全委員会のボランティアは、本年度に引き続き、毎週水曜日の「あいさつ運動」や月一回の「校内パトロール」を行います。日程などは、できる限り個々のご都合(季節や曜日等)をお聞きし、なるべくご負担にならないように計画を入れていきたいと思っております。

校内の施設の改善などに関心のある方、登校後のお子様と活動してみたい方など多くの方のご参加をお待ちしております。

本年度一年間、ご協力いただきありがとうございました。